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Protokoll der Jahreshauptversammlung 2024 

am: Freitag, den 1. März 2024, um 19:00 Uhr im Clubhaus 

Teilnehmer: 24 Mitglieder laut Anwesenheitsliste, davon 6 Vorstandsmitglieder 
Es fehlen krankheitsbedingt Tim Kappelmann (Pressewart) und Oliver Rischmann (Sportwart) 

 

Top 1:    Begrüßung, Feststellen der Anwesenheit und der Tagesordnung 

Reimund Laermann begrüßt um 19:10 Uhr die anwesenden Mitglieder sowie vom Hauptverein 
Dirk Huning, Klaus Hülsmann und Franz Lammers.  

Die Einladung wurde rechtzeitig per E-Mail versandt, in den Medien bekanntgegeben und auf der 
Internetseite veröffentlicht. 

Es sind keine Anträge eingegangen und die Tagesordnung wurde einstimmig genehmigt. 

Top 2:    Genehmigung des Protokolls der Mitgliederversammlung 2022 

Das Protokoll wurde einstimmig genehmigt.  
http://www.teuto-classics.de/images/ProtokollJHV_2022.pdf 

Top 3:    Bericht des Vorstandes 

Reimund Laermann  

Wir hatten eine sehr gut ausgelastete Tennisanlage 2023. Nach den Sommerferien wurde es 
ruhiger. 

350 Mitglieder sind aktuell in der Tennisabteilung, davon ca. 118 Kinder und Jugendliche unter 
18 Jahren. Das Clubleben funktioniert auch abseits der Plätze.  

Im Clubraum gibt es ein paar Ergänzungen: U.a. neue abschließbare Schränke. 

Etabliert hat sich ein sehr gut Unterstützendes Orga- und Helferteam. Danke für die Hilfe. 

Der Aufwand ist stetig gestiegen, gerade auch durch die große Anzahl der Kinder. 

Die Arbeit soll in Ausschüssen auf mehrere Schultern verteilt werden. 

Sportwart Oliver Rischmann fehlt, daher stellt Reimund die sportlichen Erfolge vor 

Hier sind insbesondere die Herren 30 (Regionsliga) und die Herren 50 (Oberliga) hervorzuheben, 
die in ihren Ligen Erster geworden sind. Absteiger gibt es insgesamt nicht und auch die 
Damenmannschaft ist im guten Mittelfeld (Regionsliga) gelandet. 

Für den Sommer sind 9 Mannschaften für Erwachsene gemeldet worden. 

Jugendwart Dirk Schoppa  

Der positive Trend mit vielen Kindern im Training, besonders im Sommer (106, im Winter 92), 
setzt sich fort. Ein Lob gebührt den Trainern, die einen richtig guten Job machen. Aktuell sind 126 
Jugendliche am Start mit einem guten Mix: 50 Mädchen und 76 Jungen. 

Am Punktspielbetrieb nehmen 8 Mannschaften teil, davon eine weibliche. Gerade die Kinder, die 
schon länger im Training sind, haben in Ihren Ligen gute Ergebnisse erzielt. 
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Besondere Highlights waren auch im vergangenen Jahr die Jugendfahrt nach Halle zum Terra 
Wortmann-Open und das Sommercamp. Daneben waren das Eltern-Kind-Turnier und auch die 
Ferienpassaktion ein voller Erfolg. Der Abschluss für 2023 war wieder die allseits beliebte 
Weihnachtsfeier mit Nikolaus. 

Bei den Vereinsmeisterschaften gewannen folgende Kinder: 

Junioren C: Ole Franke 
Midcourt: Tobias Urban 
U10: Mona Schuschan 

Es werden Bilder der Veranstaltungen gezeigt. 

Dirk Schoppa sagt nach 21 Jahren Danke an alle Unterstützer, besonders an das aktuelle 
Jugendtrainerteam um Diana Alex und verabschiedet sich aus dem Amt. Der Abschied fällt 
schwer. Zu seinem Start waren es 8 Kinder. 

Top 4:    Kassenbericht für das Jahr 2023 

Dominik Konrad  

Entsprechend der gestiegenen Mitgliederzahlen sind auch die Einnahmen gestiegen (98.708 €). 
Aber, auch bei der Ausgabenseite sind es neue Rekordzahlen (89.302 €). Als neuer Punkt 
werden die Ausgaben für IT / Software ausgewiesen, um diese gestiegenen Ausgaben 
transparenter zu machen.  

Zu den Ausführungen gab es keine Nachfragen. 

Top 5:    Kassenprüfungsbericht für das Jahr 2023 

Kassenprüfer: Reinhard Bartelt und Anja Schmutte 

Reinhard und Anja haben alle Konten geprüft. Es wurden stichprobenartig Belege angefordert 
und alle konnten von Dominik vorgelegt werden. Es gab keine Beanstandungen und es wurde 
eine saubere Buchführung bestätigt. 

Anja schlägt zur Vereinfachung Kartenzahlung vor. Dies würde den hohen Aufwand für den 
Kassenwart im Bargeldverkehr ggf. deutlich reduzieren. 

Top 6:    Entlastung des Vorstandes 

Reinhard Bartelt bittet um Entlastung des Vorstandes. 

Der Vorstand wird einstimmig von den Mitgliedern entlastet.  

Top 7:    Neuwahl des Vorstandes 

Reimund Laermann übernimmt die Aufgabe des Wahlleiters. Nach der Geschäftsordnung werden 
die Mitglieder des Vorstandes für 2 Jahre gewählt. Um handlungsfähig zu bleiben, soll in jedem 
Jahr die Hälfte der Mitglieder neu gewählt werden. 

Der erste Stellvertreter des Abteilungsleiters, der Kassenwart, der Jugendwart und der Pressewart 
müssen neu gewählt werden. 

1. Erster Stellvertreter des Abteilungsleiters  
Hansjörg Licher wurde ohne Gegenstimmen und Enthaltungen wiedergewählt 

2. Pressewart 
Tim Kappelmann wurde ohne Gegenstimmen wiedergewählt.  

3. Kassenwart 
Dominik Konrad wurde ohne Gegenstimmen wiedergewählt 
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4. Jugendwart 
NEU: Diana Alex und Timothy Lüdeking werden den Posten gemeinsam übernehmen und 
wurden einstimmig gewählt. 

 
Top 8:    Neuwahl eines Kassenprüfers 

Jörg Tiemann wurde als Ergänzung zu Anja als zweiter Kassenprüfer gewählt. 

Top 9:  Haushaltsplan 2024 

Dominik Konrad stellt den Plan für 2024 vor.  
Als eine größere Investition ist eine Hütte bzw. ein Carport geplant, wo Ausgaben von ca. 8.000 € 
zu erwarten sind. Insgesamt werden daher die geplanten Ausgaben zur Unterhaltung der Anlage 
von 18.700 auf ca. 27.350 € steigen. Ansonsten wird auf die gestiegenen Lohnkosten 
(Mindestlohn) verwiesen. 

Der vorgetragene Haushaltsplan wird von den Mitgliedern einstimmig genehmigt. 

Es gab keine Anmerkungen oder Rückfragen. 

Reimund Laermann schlägt eine Erhöhung der Arbeitsstundenentgelte Hilfsarbeitsstunden für 
die Abteilung von 7,50 € auf 10 € (insg. 40 €) vor. Auf Nachfrage wurde erklärt, wer hiervon nicht 
betroffen ist: Ausgenommen sind lt. Satzung alle Jugendlichen, aktive Mitglieder, die das 70. 
Lebensjahr erreich haben, sowie alle passiven Mitglieder. Die Erhöhung wurde einstimmig 
beschlossen. 

Top 10:  Planungen für das 50jährige Jubiläum im Jahr 2025 

Reimund Laermann  

„Wir wollen feiern!“. Wir steigen jetzt intensiv in die Planungen der Jubiläumsfeierlichkeiten ein. 

Eine besondere Idee zum Jubiläum: Ein 4er-Wettkampf soll zusammen mit verschiedenen 
Abteilungen, anderer Sportvereine oder auch aus Firmen ins Leben gerufen werden. Das wäre 
eine gute Möglichkeit auch über den Verein bekannt zu werden. 

Wer nachfolgend Ideen zu den Feierlichkeiten hat, wird gebeten sich bei den Vorstands-
mitgliedern zu melden. Auch hier ist der Vorstand auf Unterstützung aus allen Bereichen 
angewiesen. 

Top 11:  Termine, Wünsche und Anregungen 

Termine zur Platzeinrichtung wurden vorgestellt und werden kurzfristig über Mail und WhatsApp 
verteilt. 

Wichtiger Hinweis von Reimund: Am 22.03.2024 ist die JHV vom Hauptverein. Um rege 
Teilnahme wird gebeten. 

Reimund fragt nach weiteren Anregungen:  

Jörg Tiemann: Wäre es möglich einen Paddel-Tennisplatz oder Pickle-Ball zu bauen?  
Reimund erläutert die aktuellen Planungen zu dem Thema. Kosten lägen für 2 Plätze bei ca 100 
T€, allerdings gibt es viele Förderungen für diese neue Sportart, vielleicht bleiben 50 % übrig. 

Das Thema Trendsportarten wird in der nächsten Vorstandssitzung besprochen und soll weiter-
verfolgt werden.  

Reimund wünscht allen eine großartige und verletzungsfreie Saison. 
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Als Dank für die hervorragende Arbeit überreicht Reimund einen Präsentkorb an Dirk. 
 
Reimund Laermann beendet um 20:57 Uhr offiziell die Versammlung. 

 

Kloster Oesede, den 01.03.2024 

Hansjörg Licher 

Protokollführer 


